## 西陵中学校だより

平成 26 年10月 22 日(水)

第20号

学校 HP アドレス http://www.yokkaichi.ed.jp/iryo

## グリー(株)「情報モラル」講演会ワークシートから

## 「保護者の考え・思い」(一部抜粋)

10月3日(金)に行われました「情報モラル」講演会ワークシートにご記入いただきました保護者の皆様のお考え・思いを以下に掲載します。大変参考になる貴重なお考えばかりです。紙面の関係で一部省略させていただきました。ご家庭で話し合う時の参考にしていただければ、幸いです。

## 1年保護者

- □ 我が家は、ケータイ・スマホを持たせていません。連絡を取る手段は、公衆電話の使用や行き先を明確に伝えるなどで十分だと思っています。普段から「もし○○だったら・・・」と想定して家族で話し合っておくことで、子どもも親もあわてることなく行動できるのではないかと考えています。ケータイ・スマホに頼りきりではなく、他の選択肢を知っているといいのではないかと考えています。その上で、ケータイ・スマホを持つことを考えても遅くはないと思います。
- □ ケータイは便利ですが、実際に友だちと話したり遊んだりして人間関係を築いてほしいです。 ケータイは、本人がほしがったら持たせます(電話とショートメールのみ)が、スマホは、高 校卒業後でいいと言っているので、その予定です。インターネットは、制限のかかったタブレ ットを使用させています。家のパソコンは、親の許可がある時(基本、親がいる時)のみとし ています。
- □ 私どもの家では、携帯は持たせておりません。しかし、携帯以外でも、ネットに通じる機器はあるので、子供には、親(家族)のいる部屋ですること、モラルを守ることなど、その都度気になった事、学校で教えて頂いた事を話したりします。
- □ 普段は、持たせていませんが、子供達だけで出かける際は、連絡がとれる様にスマホを貸し与えます。本人は、3DSやタブレット端末を使用し、時間を忘れ、メールのやり取りをしてしまい、朝起きる事が困難な様です。使用時間も決めていますが、全く守られていませんので、今後、何らかの対策が必要と考えています。
- □ 携帯やスマホは、以前から持ちたがっていましたが、中学の間は必要ないと考えていました。 私自身がSNSへの写真の投稿へは抵抗があり、本人には上手く伝えられなくて、正直困って いた所でした。今回のこういうお話のおかげで本人も軽率な行為が悪用されたりする怖さを知 って、本当に必要になる時までは要らないと納得してくれました。実際、友達関係も、ライン の会話よりも学校での会話で十分であるように思います。
- □ ジュニア携帯を持たせていますが、今は、普通の携帯やスマホを持たせようとは思っていません。もう少しモラルや自身を制御する事が出来るようになってからで良いと考えています。 私自身が、今のネット社会に疎いので、保護者向けの勉強会などがあるとうれしいです。

□ 自分で使用料金を払えるようになってから持てばいいと思う。
2年保護者
そマイナスの要素の方が多いと思うからです。
□ 中学校を卒業するまでは、携帯を持たせることは考えておりません。家庭でも子供の話を聞
き、コミュニケーションを取っています。これからも会話の多い家庭を目指していきます。
□ ゲーム感覚やみんなが持っているから・・・というだけでは、持たせられません。気をつけ
なければならない点やボタン1つ押す事でどういう事になるのか(ある程度)理解してから、
持たせようと思っています。
$\square$ まだ持っていません。ですが、「 $\square$
ったりしているようです。アドバイスや注意すべきことなど、親の方が全くついていけない <i>の</i>
で、何も分からないような状態です。今回、講演会で聞かせていただいた内容を子供から聞き、
とても勉強になりました。こういった機会は非常に有り難いです。親向けにもぜひしていただ
きたいです。 
□ 1日、1時間以上はしないこと。2階のベッドに持っていかないこと。1階で充電すること。
1日の内で充電が切れたらそれ以上しないこと。
3年保護者
$\Box$ 持たせていません。大切な中学生という時期に家族との対話、読書、自然を感じる事などの
感性を育ててほしいのです。自分だけが無くても(持っていなくても)、強く生きていける、そ
して、人に振りまわされない子になってほしいと考えております。
□ スマホですが、ワイハイ使用のため、自宅でしかネットやメールが出来ない。あくまでも新
との連絡用で使わせている。が、自宅でゲームやラインを長時間やる事があるので、時々注意
している。部屋にこもってする事があまりないのでよいけれども、自分で悪いと思わなければ
注意しても何度もやるように思います。
□ 我が家では、タイマーを設置してあり、夜中1時になると自動でW i f i が切れる設定になっている
っている。
せていることに保護者とし不安もあります。ただ、学校生活において部活の連絡手段、クラス
のラインでの連絡手段に活用されると、持たせないという選択肢にも不安になります。
□ スマホを持たせた理由は、連絡用・防犯用であることを再確認をさせました。本来の使用目
的を理解したうえで、正しく使用できるのであれば、インターネットや友達とのコミュニケー
ション等、便利なツールとして利用することを認めることとします。
講演会の内容を理解し、しっかりと話してくれましたので、子供の行動を信じます。
□ 高校に合格したら、持たせる予定です。現在は、毎日PCを見ているので、夜9時までにP
Cを終わらせるようにしています。「情報モラル」はもちろん大切ですが、ネットの見すぎで複
力が低下したり、睡眠不足によって心身共に病気にならないように、健康面で注意するように
家族で時々話し合うようにしています。